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Aos trinta dias do mês de abril, do ano de dois mil e quatorze, às nove horas e trinta e oito 1 

minutos, no auditório do Câmpus Machado, sob a Presidência do Reitor Sérgio Pedini, realizou-2 

se a Reunião Extraordinária do Conselho Superior, a quarta do ano de 2014 e a última do 3 

mandato 2012-2014, estando presentes os Senhores Conselheiros: Representante dos Docentes: 4 

Luiz Flávio Reis Fernandes, José Pereira da Silva Junior e Luciana Maria Vieira Lopes 5 

Mendonça; Representantes dos Técnico-administrativos: Débora Jucely de Carvalho e Marcos 6 

Roberto dos Santos; Representante dos Discentes: Adolfo Luís de Carvalho e Dreice 7 

Montanheiro Costa; Representantes dos Egressos: Marco Antônio Ferreira, Tales Machado 8 

Lacerda e Leonardo de Alcântara Moreira; Representante das Entidades Patronais: Neusa Maria 9 

Arruda; Representante do Setor Público: Jésus de Souza Pagliarini e Edmundo Modesto de 10 

Melo; Representantes dos Diretores-gerais dos Câmpus: Ademir José Pereira; Walner José 11 

Mendes e Valéria Rezende Pereira. O Presidente justificou a ausência dos Conselheiros: 12 

Alexandre Magno de Moura, por um impedimento eleitoral; Maria Inês Oliveira da Silva; 13 

Rodrigo Lício Ortolan; Marco Aurélio Nicolato Peixoto que não puderam estar presentes. A 14 

pauta foi encaminhada antecipadamente, por e-mail, aos Conselheiros, sendo: 01. Palavra do 15 

Presidente. 02. Verificação do Quórum do Conselho Superior (Secretária). 03. Aprovação da Ata 16 

da reunião do dia 26/03/2014. 04. Certificação dos Membros do Conselho Superior – Mandato 17 

2012 a 2014. 05. Convite aos membros do mandato 2012 a 2014 para acompanharem a reunião. 18 

06. Posse dos Novos Membros do Conselho Superior – Mandato 2014 a 2016. 07. Almoço de 19 

Confraternização no refeitório do Câmpus Machado. O Presidente agradeceu a presença de 20 

todos, em especial agradeceu ao Câmpus Machado pela recepção neste dia histórico para o 21 

Conselho Superior do IFSULDEMINAS, onde termina o mandato 2012-2014 e inicia um novo 22 

mandato 2014-2016 com a posse dos novos conselheiros. Passou a palavra ao Walner que 23 

desejou boas vindas a todos, disse que é uma satisfação muito grande para o Câmpus Machado 24 

recebe-los hoje, o pessoal do Conselho que está saindo e os novos que estarão assumindo esta 25 

função tão importante. Desejou sucesso a todos e que todos tenham um dia agradável. O 26 

Presidente agradeceu ao Walner e sua equipe pela receptividade e disse que a reunião do 27 

CONSUP é quase uma assembleia. Falou que temos hoje nesse conselho dois mandatos 28 

trabalhando simultaneamente, um mandato anterior tem apenas um item de pauta, além da 29 

verificação do quórum que é a aprovação da Ata da reunião anterior, com isso se encerra o 30 

mandato 2012-2014. Sem essa aprovação não conseguimos concluir os trabalhos do mandato 31 

anterior. Uma vez que está se encerrando esse mandato será entregue o certificado de 32 

participação dos conselheiros durante esse mandato. Todos aprovaram uma reunião conjunta dos 33 

dois mandatos. O Presidente disse que temos hoje mais um momento histórico do 34 

IFSULDEMINAS onde encerramos o mandato desse conselho, o início de um novo mandato 35 

com uma configuração já diferenciada, por isso um número maior de participações. Esse 36 

mandato se encerra promovendo uma alteração no Regimento Interno aprovado por este 37 



CONSUP que considerou por bem que fosse incluída a participação de representação de todos os 38 

câmpus, uma vez que no início do mandato anterior os Câmpus Passos, Poços de Caldas e Pouso 39 

Alegre não existiam formalmente, só na prática sem portaria autorização de funcionamento. 40 

Disse que esse mandato se encerra com a participação dos segmentos apenas dos Câmpus 41 

Inconfidentes. Machado e Muzambinho. Com a alteração do Regimento que todos os câmpus 42 

que tem portaria de autorização de funcionamento tem que ter representação no CONSUP este 43 

novo mandato incorpora, além das representações dos câmpus pré-expansão, agora os Câmpus 44 

Passos, Poços de Caldas e Pouso Alegre. Hoje vieram para reunião os titulares e os suplentes por 45 

isso o número maior de pessoas. Justificou que mais uma vez passaremos pelo mesmo processo, 46 

uma vez que temos mais dois novos câmpus, Três Corações e Carmo de Minas que já existem de 47 

fato, mas que não tem portaria de autorização de funcionamento. Assim neste novo mandato os 48 

Câmpus Avançados Três Corações e Câmpus Avançado Carmo de Minas não terão 49 

representações neste conselho, por não existirem formalmente. Disse que é um momento muito 50 

importante em função da dinâmica de funcionamento dos prazos que foram sendo adotados nos 51 

dois mandatos, finalmente agora encerram seu mandato coincidindo com a mudança de gestão. 52 

Disse que é um momento novo e temos uma mudança dos gestores eleitos, reitor e diretores, 53 

como o mandato é de dois anos vai haver essa coincidência no segundo mandato. Troca de 54 

representações ao mesmo tempo em que acontece a troca de gestores. Solicitou ao Conselho que 55 

permitisse a participação dos gestores eleitos, porque em tese eles ainda não compõem o 56 

CONSUP. Eles foram convidados pelo presidente e pelo diretores atuais para começarem a 57 

participar. O Presidente apresentou: Marcelo Bregagnoli (Reitor) que foi eleito, já homologado 58 

por esse conselho, mas não pode ser considerado formalmente porque quem determina isso é a 59 

Presidência da República, e essa nomeação não saiu. Miguel (Diretor do Câmpus inconfidentes) 60 

e Carlos Henrique (Diretor Câmpus Machado) que foram convidados para participar. Todos 61 

concordaram com a participação deles e dos membros do novo mandato do CONSUP. O 62 

Presidente justificou que o CONSUP tem um desafio, não esperava uma pauta tão longa, mas 63 

tem prazos a serem cumpridos. Agradeceu antecipadamente ao Câmpus Machado que irá 64 

oferecer o almoço. Dando continuidade, Item 02. Verificação do Quórum do Conselho 65 

Superior (Secretária). O Presidente solicitou à secretária Débora que verificasse o quórum. 66 

Estavam presentes 17 (dezessete) dos 22 (vinte e dois) membros, assim, havendo quórum para a 67 

reunião. Seguindo, Item 03. Aprovação da Ata da reunião do dia 26/03/2014. O Presidente 68 

colocou em discussão a Ata da reunião do dia 26/03/2014, sendo aprovada por todos, sem 69 

observações. Prosseguindo, item 04. Certificação dos Membros do Conselho Superior – 70 

Mandato 2012 a 2014. O Presidente foi chamando na frente todos os membros do Conselho 71 

Superior (titulares e suplentes) – Mandato 2012 a 2014, para entregar o certificado formal 72 

importante para cada um oficializando a participação no Conselho Superior. O Presidente disse 73 

que é importante registrar o quanto foi marcante a participação desse conselho, os dois mandatos 74 

foram importantes. Coube a esse mandato uma grande responsabilidade de aprovar mais de 100 75 

(cem) resoluções, dando um caráter institucional para o IFSULDEMINAS. Falou que todos os 76 

servidores devem dar um agradecimento especial a esse mandato, foram momentos intensos, 77 

tiveram mais reuniões extraordinárias que ordinárias, sempre justificadas. Disse que chegou a ter 78 

reunião do conselho vinte dias após a uma reunião ordinária, mas sempre com o mesmo objetivo 79 

de cumprir a missão institucional, que é dar mais esse caráter formal à instituição. Disse que essa 80 

passagem do Conselho foi marcada inclusive com embates difíceis, alguns muito prolongados, 81 

conflituosos que contribuíram para o amadurecimento institucional. Disse que esse mandato 82 

ficará registrado nos anais da instituição como aquele que deu uma contribuição, não quer dizer 83 

que os próximos mandatos já têm a missão cumprida, pelo contrário. Falou que temos mais de 84 

200 (duzentas) resoluções para serem revistas e muitas resoluções novas que precisam passar por 85 

aqui. Este ato de entrega dos cerificados também demonstrou o reconhecimento pelos trabalhos 86 

prestados durante o biênio 2012-2014. Todos aplaudiram. Logo após, o Presidente convidou os 87 

membros do mandato 2012 a 2014 para acompanharem a primeira reunião e a Posse dos Novos 88 

Membros do Conselho Superior – Mandato 2014 a 2016. O Presidente chamou os novos 89 



membros do Conselho Superior para assinarem o Termo de Posse, solicitou que cada um se 90 

apresentasse aos demais. O Presidente empossou os Conselheiros: 1. Representantes 91 

Servidores Docentes: Liliane Teixeira Xavier (Titular) e João Paulo Lopes (Suplente); Letícia 92 

Sepini Batista (Titular) e Luciano Pereira Carvalho (Suplente); Evane da Silva (Titular) e Raul 93 

Henrique Sartori (Suplente); Beatriz Glória Campos Lago (Titular) e Renê Hamilton Dini Filho 94 

(Suplente); Flávio Santos Freitas (Titular) e Rodrigo Lício Ortolan (Suplente); Marco Aurélio 95 

Nicolato Peixoto (Titular) e Ricardo Aparecido Avelino (Suplente). 2. Representantes Corpo 96 

Discente: Arthur Dantas Rocha (Titular) e Douglas Montanheiro Costa (Suplente); Adriano 97 

Viana (Titular) e Luis Gustavo Alves Campos (Suplente); Washington Bruno Silva Pereira 98 

(Titular) e João Mario Andreazzi Andrade (Suplente); Washington dos Reis (Titular) e Talita 99 

Maiara Silva Ribeiro (Suplente); João Paulo teixeira (Titular) e Pedro Brandão Loro (Suplente) e 100 

Guilherme Vilhena Vilasboas (Titular) e Samuel Artigas Borges (Suplente). 3. Representantes 101 

Servidores Técnico-Administrativos: Eustáchio Carneiro (Titular) e Marcos Roberto dos Santos 102 

(Suplente); Antônio Marcos de Lima (Titular) e Alan Andrade Mesquita (Suplente); Lucinei 103 

Henrique de Castro (Titular) e Sandro Soares da Penha (Suplente); Clayton Silva Mendes 104 

(Titular) e Filipe Thiago Vasconcelos Vieira (Suplente); Nelson de Lima Damião (Titular) e 105 

Anderson Luiz de Souza (Suplente); Xenia Souza Araújo (Titular) e Sueli do Carmo Oliveira 106 

(Suplente). 4. Representantes dos Egressos: Renan Andrade Pereira (Titular) e Leonardo de 107 

Alcântara Moreira (Suplente); Christoffer Carvalho Vitor (Titular) e Aryovaldo Magalhães 108 

D'Andrea Junior (Suplente); Adolfo Luis de Carvalho (Titular) e Jorge Vanderlei Silva 109 

(Suplente); Wilson Borges Bárbara (Titular) e Lucia Maria Batista (Suplente) e Márcia Scodeler 110 

(Titular) e Silma Regina de Santana (Suplente). 5. Representantes Entidades Patronais: Neusa 111 

Maria Arruda (Titular) e Rodrigo Moura (Suplente); Antonio Carlos Oliveira Martins (Titular) e 112 

Jorge Florencio Ribeiro Neto (Suplente). 6. Representantes Entidades Trabalhadores: Vilson 113 

Luis da Silva (Titular) e José de Oliveira Ruela (Suplente); Célio Antonio Leite (Titular) e Idair 114 

Ribeiro (Suplente). 7. Representantes do Setor Público ou Estatais: Pedro Paulo de Oliveira 115 

Fagundes (Titular) e Jésus de Souza Pagliarini (Suplente); Murilo de Albuquerque Regina 116 

(Titular) e Joaquim Gonçalves de Pádua (Suplente). 8. Representantes SETEC/MEC: Paulo 117 

Rogério Araújo Guimarães (Titular) e Marcelo Machado Feres Suplente. 9. Representantes 118 

Diretores Gerais dos Câmpus: Luiz Carlos Machado Rodrigues; Ademir José Pereira; Walner 119 

José Mendes; João Paulo de Toledo Gomes; Josué Lopes; Marcelo Carvalho Bottazzini. O 120 

Presidente disse que assim que houver a nomeação dos gestores eleitos será feita a substituição 121 

dos atuais gestores. O Presidente chamou a Comissão Eleitoral para fazer um breve resumo de 122 

como foi o trabalho deles no Processo Eleitoral do Conselho Superior do IFSULDEMINAS. 123 

Rildo (Presidente da Comissão Eleitoral) falou que a Comissão foi reconduzida após trabalharem 124 

do processo eleitoral dos Gestores Federais (Reitor e Diretores) para organizar e conduzir os 125 

trabalhos no processo eleitoral do Conselho Superior. Explicou que o processo foi feito por 126 

câmpus, membros eleitos por seus pares, realizado na semana passada (23 de março). Disse que 127 

foi um processo rápido e tranquilo, bem conduzido. Foi disponível no site os perfis dos 128 

candidatos. Nas cédulas apareciam imagem (foto) do candidato. Aproveitou a oportunidade para 129 

agradecer a Pamela (ASCOM – Reitoria) pelo desenvolvimento da arte nas cédulas, agradeceu as 130 

Comissões Locais, os presentes: Dorival (Muzambinho), Sérgio Diogo (Inconfidentes), 131 

Guilherme (Pouso Alegre), Erica (Passos), Gabriel (Poços de Caldas). Falou que foi um processo 132 

muito produtivo. Desejou boa sorte aos eleitos que hoje foram empossados. O Presidente 133 

agradeceu a Comissão Eleitoral e a todos que de forma direta ou indireta contribuíram para o 134 

bom êxito dos trabalhos. O Presidente passou a palavra para o Diretor-geral do Câmpus 135 

Machado, Walner José Mendes, que convidou a todos para o Almoço de Confraternização, no 136 

refeitório. O Presidente agradeceu a todos pelos trabalhos desenvolvidos nestes dois anos, 137 

agradeceu a conselheira Débora que foi a secretária neste mandato e declarou encerrada a 138 

solenidade de posse. Eu, _________________ Rosana Aparecida Rennó Moreira Aleixo, 139 

Secretária “ad hoc” deste Conselho, lavrei a presente Ata. Machado, trinta de abril de dois mil e 140 

quatorze.   141 



 

Sérgio Pedini Presidente do Conselho Superior ______________________ 

Luiz Flávio Reis Fernandes Representante dos Docentes ______________________ 

José Pereira da Silva Junior Representante dos Docentes ______________________ 

Luciana Mª.V. Lopes Mendonça Representante dos Docentes ______________________ 

Adolfo Luís de Carvalho Representante dos Discentes ______________________ 

Dreice Montanheiro Costa Representante dos Discentes ______________________ 

Débora Jucely de Carvalho Rep. dos Técnicos Administrativos ______________________ 

Marcos Roberto dos Santos Rep. dos Técnicos Administrativos ______________________ 

Marco Antônio Ferreira Representante dos Egressos ______________________ 

Tales Machado Lacerda  Representante dos Egressos ______________________ 

Leonardo de Alcântara Moreira Representante dos Egressos ______________________ 

Neusa Maria Arruda Rep. das Entidades Patronais ______________________ 

Jésus de Souza Pagliarini  Representante do Setor Público ______________________ 

Edmundo Modesto de Melo  Representante do Setor Público ______________________ 

Ademir José Pereira Rep. dos Diretores Gerais dos Câmpus ______________________ 

Walner José Mendes Rep. dos Diretores Gerais dos Câmpus ______________________ 

Valéria Rezende Pereira Rep. dos Diretores Gerais dos Câmpus ______________________ 

 


